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Protokoll einer ordentlichen Sitzung  

des Studierendenparlaments der Jade Hochschule 

   
  

- öffentlich - 

Ort:  Jade Hochschule in Wilhelmshaven, AStA Büro 
Datum: 08.01.2019    Lfd. Nr. WS18-05 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Oldenburg Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   
Blaß, Heinrich X  
Vogelsang, Saskia X 
Schute, Friedrich X  
   
   
 

Elsfleth Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   
Ernst, Matthias  X 
Kaiser, Katharina  X 
Schmidt, Florian Jakob X  
Schwenke, Luca Bo X  
   
   
Siehe Anlage 1 
 
 
Gäste:  Cynthia Wolter, Lukas Westie, Lone Grotheer, Dirk 

Landman, Jan Meier 
Sitzungsleitung:   Florian Jakob Schmidt 
Protokollführung:    Saskia Vogelsang 
 
 
 
 

Wilhelmshaven Anwesend Abgemeldet 

Gewählte Mitglieder:   
Al-Kadri, Yaman X 
Ging, Thilo X 
Hense, Gerrit X 
Mammadova, Narmin  X 
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Beginn der Sitzung:   17:28Uhr 
Ende der Sitzung:    20:51 Uhr  
 
Liste der Tagesordnungspunkte: 
 
Öffentlich: 
  
TOP 1 Regularien 
  
Nicht öffentlich: 
  
TOP 2 AWE-Kürzungen 
TOP 3 Widerspruch 
TOP 4 Wahlen / Abwahlen 
TOP 5 Haushaltsprüfung / Entlastung 
  
Öffentlich: 
  
TOP 6 Sonstiges 
 

Kommen und Gehen 

Lukas Westie verlässt die Sitzung um 17.45 Uhr. 
Gerrit Hense geht um 19.10 Uhr und betritt den Raum wieder um 19.12 Uhr. 
Saskia Vogelsang und Luca Bo Schwenke verlassen die Sitzung um 19.23 Uhr und 

kehren um 19.25 Uhr zurück. 
Heinrich Blaß verlässt die Sitzung um 19.36 Uhr. 
Heinrich Blaß kehrt zurück um 19.40 Uhr. 
Thilo Ging und Gerrit Hense gehen um 19.58 Uhr. 
Heinrich Blaß geht um 19.59 Uhr. 
Gerrit kommt um 20.00 Uhr wieder. 
Heinrich Blaß kommt um 20.01 Uhr wieder. 
Thilo kommt um 20.02 wieder. 
Friedrich Schute geht um 20.10 Uhr und kommt um 20.12 Uhr wieder. 
 
 
TOP 01: Regularien 

Florian Jakob Schmidt stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit 
fest. Er verliest die Tagesordnung und gibt einen weiteren Tagesordnungspunkt zu 
Protokoll, er wird als TOP 6 behandelt, der TOP 6 Sonstiges wird zum TOP 7. Die 
Tagesordnung wird angenommen.  
 
Saskia Vogelsang stellt einen GO Antrag den TOP 4 als TOP 2 zu behandeln, damit 
Lukas Westie eher gehen kann. 
Es gibt keine Gegenrede. 
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TOP 1 wird um 17.31 Uhr geschlossen. 
 
 
TOP 06: AWE als Vorstandsmitglied und als Referent 

Die Öffentlichkeit wird zugelassen. 
Florian Jakob Schmidt berichtet von Heinrich Blaß E-Mail. 
Friedrich Schute stellt einen GO Antrag zur Nichtbehandlung des TOP. 
 
Florian Jakob Schmidt hält eine Gegenrede, da noch weitere Punkte in dem TOP 
behandelt werden.  
 
Friedrich Schute ist der Meinung, dass dennoch keine Diskussion nötig ist.  
 
Cynthia Wolter ist dagegen einer Auszahlung von 100€ für ein Referat und der AWE 
für den Vorstandsposten zuzustimmen. 
 
Thilo Ging erfragt ob dann die höhere Summe angenommen werden soll. 
Cynthia Wolter bestätigt dies, weil die Verantwortung im Vorstand gegeben ist. 
Dirk Landman ist der Auffassung, dass es ausgezahlt werden könnte. Die FO 
erfordert an dieser Stelle eine Überarbeitung. Es sollte geregelt sein, dass es keine 
Auszahlung für mehrere Referate gibt, ebenso keine Auszahlung für die Vertretung 
eines anderen Referats. Er trägt den Vorschlag vor es zu regeln, das man entweder 
100€ für das Referat ODER 150€ für die Vorstandsarbeit beantragen kann. 
 
Jan Meier schlägt vor die Vertretung direkt aus der FO herauszustreichen. 
Dies wird einvernehmlich verneint. 
 
Der Vorschlag von Dirk Landman wird zur Abstimmung gebracht: 
 
Einstimmig angenommen  
 
Vorschlag: bei 2 Referaten Aufteilung 50€ und 50€ 
 
Abgelehnt, da nicht ein Referat, sondern ein Referent pro Monat ausgezahlt wird. 
 
Der TOP 6 wird um 20:29 geschlossen  
 
TOP 07: Sonstiges 
 
Dirk Landman gibt einen Antrag zu Protokoll. 
Er berichtet. 
 
Saskia Vogelsang erfragt ob es eine solche Einstellung auch für den Papershop in 
Oldenburg geben soll. 
Dies wird von Dirk Landman verneint. 
Er möchte die Einstellung gerne im Umlaufverfahren abstimmen lassen. 
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Cynthia Wolter berichtet über das Kulturticket. Die Gelder für das Kulturticket wurden 
nicht genehmigt. Das Jade Kulturwerk hat noch genügend Gelder um das Kulturticket 
umzusetzen.  
 
Thilo Ging erfragt ob es für den AStA somit keine Kosten gibt. 
Dies wird durch Cynthia Wolter bestätigt. 
 
Dirk Landman berichtet, dass die AStA Cafeteria GmbH ein Darlehen über die 
Semesterferien benötigt. Die Erlöse sind über die Semesterferien zu niedrig, dies ist 
zu sehen seit ca. einem Jahr. Sie erfragt 10.000€ als Darlehen. Die Hälfte der Gelder 
sollen vom Studentenwerk übernommen werden, die Hälfte vom AStA.  
 
Luca Bo Schwenke erfragt die Höhe des letzten Darlehen.  
Dirk Landman nennt eine Summe von 7.000€, diese wurde innerhalb von zwei 
Monaten zurück gezahlt. 
Er verweist darauf, dass es sich hierbei um die Sicherstellung von Arbeitsplätzen 
handelt.  
Jan Meier begründet den Rückgang der Einnahmen der Cafeteria mit der 
Verbesserung des Angebots in der Mensa. 
 
Es ist keine weitere StuPa Sitzung gewünscht. 
Am 12.03.19 findet die konstituierende StuPa Sitzung am Studienort Oldenburg statt. 
 
Florian Jakob Schmidt schließt die Sitzung um 20.51 Uhr. 
 
 
 
 
___________________________  ______________________________ 
Protokollführung Saskia Vogelsang           Sitzungsleitung Florian Jakob Schmidt 
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Anlage: Anwesenheitsliste 
 
 

 


